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14日、同窓会「白鳳会」総会が執り行われた。 

昨年の総会終了後、役員会において渡邉会長よ

り「もっと多くの参加者を集め、同窓会を盛り上

げたい」との要望が示された。   

具体的な方策として、芸術鑑賞会との同日開催

の提案がなされ、「音楽」芸術鑑賞の年にコンサー

トを開き、母校に足を運びやすい環境を整えるこ

とになった。 

 今回のＣ＆Ｋについては渡邉会長がその役員会

時から推挙していたアーティストであり、熱い思

いが実を結んだと言っても過言ではない。 

 当初、どうなることかと心配していたが、同窓

会総会参加者数も 450 名あまりとなり、合同芸術

鑑賞会は同窓生・生徒・保護者・教職員を含め 2,700

名という今までにない規模になった。 

 同窓会総会では今回の企画承認、徳之島支部発

足報告がなされた。その後、卒業アルバムから抜

粋した写真を使ったビデオが放映され、懐かしい

写真に歓声が飛んでいた。 

 続く合同芸術鑑賞会ではアーティスト自身の声

かけにより冒頭からかなり盛りあがった。さすが

にフロアの全員がジャンプするとは予期しておら

ず、コンサートが終わるまでずっと渡邉会長とと

もに「床が抜けるのではないか」と心配していた。

皆の元気の良さには本当に驚いた。 

Ｃ＆Ｋのお二人は、鳳凰生に向け数々の温かい

エールを送って下さった。大変有り難いことであ

る。皆、それぞれ自分の夢を叶えるため、日々尽

力し続けて欲しい。 
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 あと数日で第 2学期が終わる。これを機に是非振り返ってみて欲しい。初期の目標は達成できたであろう

か。10日あまりもすれば平成 30年も終わり新しい年を迎える。締めくくりの第 3学期を気持ち新たにスタ

ートできるよう、冬休みに英気を養って欲しい。2 学期お疲れ様！元気いっぱいの取り組みをありがとう。 

～今日の格言～ 
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